



なかよしだより

社会福祉法人 悠晴 両国・なかよし保育園
令和3年9月1日 発行

今年も厳しい暑さの夏となり、室内でも動くとすぐに汗ばむことが多々ありました。しかし、暦の上では「立秋」を迎え、朝夕の陽の光や風からも少しずつ涼しさを感じられるようになってきました。

8月は猛暑日が続き、「高温注意報の発令」や「暑さ指数の基準値超え」などで、水遊びが予定通りにできないこともありました。また、「三密」を避ける為に、一日に2クラスとし時間に余裕を持たせたり人数を調整したりしながら、グループ毎に遊びました。水遊びでは、「手作りおもちゃの船」や水鉄砲・金魚すくいなどで友だちと関わりながらおもちゃを使っていました。また、水しぶきやシャワーに歓声をあげたり使う順番を自分たちで決めたり、短い時間の中でも楽しむ姿がありました。0～2歳児クラスは、ペットボトルやコップを使った「手作りじょうろ」で何度も水をすくったり友だちのコップに入れてあげたり、友だちと一緒に同じ遊びを楽しんでいました。「水遊び終い」では、5歳児クラスの子もたちがこの2か月間使ったおもちゃを、一つ一つ丁寧に洗い、マットをスポンジで綺麗に掃除をしてくれました。感謝の気持ちを持って今年の水遊びを終了することができました。

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、今年の夏休みもお家で過ごされたご家庭も多かったと思います。感染状況が日々厳しくなる中で、一人ひとりが感染予防の意識を持って過ごしていかなければなりません。保育園でも保育活動を通して、健康や自分の体について意識を持つことを少しでも伝えていくことができればと思います。

9月は保育活動や遊びを通して、運動機能の向上を促し、達成感を得られるように取り組んでいきたいと思っています。夏の疲れや気温差で体調を崩すことのないように、こまめな水分補給や休息を行い子どもたちの健康に配慮しながら無理なく過ごせるようにしていきます。

園長 荒井



9月の予定	10月の予定
1日(水) 避難訓練 ※保護者の方のご参加はありません。	5日(火) 避難訓練
6日(月) 英語あそび	6日(水) 食育集会
16日(火) 食育集会	11日(月) 英語あそび
17日(金) おじいちゃんおばあちゃんと遊ぼう会(中止)	23日(土) 運動会(両国小学校) (3,4,5歳児クラスのみ)
27日(月) 英語あそび	25日(月) 英語あそび
31日(木) 誕生会	28日(木) 誕生会
◎毎週水曜日 3,4,5歳児クラスは体操指導があります。	◎毎週水曜日 3,4,5歳児クラスは体操指導があります。

9月の保育のねらい

もも(0歳児) ○養護・夏の疲れや気候の変化に留意し、一人ひとりの健康状態に合わせて過ごせるようにする。 ○教育・体を動かして遊ぶ楽しさや気持ち良さを味わう。
たんぽぽ(1歳児) ○養護・夏の疲れや残暑からくる体調の変化に留意し、健康に過ごせるようにする。 ○教育・秋の自然に触れながら戸外遊びや身体を使った遊びを楽しむ。
ちゅーりっぷ(2歳児) ○養護・残暑を快適に過ごせるように遊びと休息のリズムを整える。 ○教育・戸外活動や運動遊びを通し、友だちと一緒に身体を動かすことを楽しむ。
すみれ(3歳児) ○養護・気温・室温に注意し、十分な水分補給や休息をとれるようにする。 ○教育・友だちや保育士と一緒に、身体をたくさん動かして運動あそびを楽しむ。
ゆり(4歳児) ○養護・一人ひとりの活動のペースや個人差を認め、自信を持って生活できるようにする。 ○教育・夏から秋への自然の変化に気づき、自然物を見たり触れたりして興味・関心を持つ。
ひまわり(5歳児) ○養護・互いの思いや考えを伝え合い、関わりを深められるようにする。 ○教育・色々な運動遊びに進んで取り組み、友だちと協力したり、競い合ったりする楽しさを味わう。



お知らせ

運動会

今年の運動会は、10月23日(土)両国小学校にて3,4,5歳児クラスのみで行い、保護者の方にもご参加していただきます。0～2歳児クラスは23日以降クラス毎に「運動会」を行います。通常保育の中で行いますので、保護者の方のご参加はありませんが、夏まつり同様毎動画配信・写真掲示などで、行事の様子や子どもたちの成長した姿をお伝えしていきます。今後の感染状況により変更・中止になる場合もありますのでご了承ください。

今後の行事について

新型コロナウイルスの感染を防ぐために、10月以降も行事の中止または変更・延期を行います。05歳児クラスの「おじいちゃんおばあちゃんと遊ぼう会」は中止となりますが、お手紙を書いてポスト投函したいと思います。○予定しておりました引き渡し訓練は、後日実施致します。日程が決まり次第お知らせ致します。

コロナ感染対策について

各地の保育園では新型コロナウイルスのクラスターが発生し、休園を余儀なくされている状況です。当園でも感染対策を強化し、引き続きマスクの着用や手洗い・うがいや園内消毒の徹底を行ってまいります。

ご協力をお願いします。

○家庭内感染による発症事例も多くなっています。ご家庭でも手洗い・マスク着用等の感染防止対策やお子さんやご家族の健康管理を、よろしくお願いいたします。
○発熱がある場合は、登園を控えて頂きますようお願いいたします。解熱後24時間を経過し体調が改善されてからの登園となります。また鼻水・咳症状のある場合も同様です。
○園児・ご家族がPCR検査を受ける場合や濃厚接触者になった場合は、保育園まで速やかにご連絡ください。
○保育園内での保護者様同士の会話は、出来るだけ控えて頂きますようご協力ください。